

## De Colo au CSKA

- Pas de confirmation officielle, mais au moment où vous lirez ces lignes, l'arrière français sera très probablement engagé au CSKA Moscou pour deux saisons. Le club six fois vainqueur de l'Euroleague lui a en effet proposé 3 M€ nets d'impôts pour deux ans, une offre financièrement plus intéressante que celle des Toronto Raptors (1,8 M\$ soit 1,3 M€ sur un an, moins les impôts). Surtout, au CSKA, Nando jouera un rôle de premier plan pour la conquête du titre en Euroleague alors que chez les Raptors, sa place était en bout de banc (4 minutes de jeu au total en sept matches de playoffs en 2014).  
De Colo avait montré des choses intéressantes au cours de sa première année en NBA. On se souvient tous du fameux match à Miami en novembre 2012 qui avait valu une amende à San Antonio où, sans Parker, Duncan ni Ginobili laissés au repos, les remplaçants avaient poussé le Heat dans ses derniers retranchements. Nando avait été très bon (15 points, 6 rebonds, 5 passes décisives). Mais sa carrière NBA n'a pas décollé.  
Si l'équipe de France est un bon indicateur du niveau d'un joueur, on peut affirmer sans hésiter que la meilleure compétition de l'ancien de Cholet est l'Euro 2011, avant son départ pour les USA.  
Deux ans de banc en NBA ne l'ont pas rendu meilleur. Son retour en Europe et surtout un rôle majeur dans une équipe de très haut niveau sont sans doute une bonne nouvelle pour lui et pour les Bleus. ●

